
1

aquarius aktuell 

 
     Schau doch mal rein! 
http://www.tc-aquarius.de/ 

 

Was war los? 
Sonntag, 8. August - Die Kanufahrt auf dem Lech 
mußten wir leider wegen Hochwasser absagen.  
Wir werden aber dieses Abendteuer nächstes Jahr wieder in unser Programm aufnehmen. 
 
Sonntag, 19. September  
5 Taucher waren zu Gast bei der DLRG am Weitmannsee. 

    
  
Sa/So 16. - 17. Oktober - Unser Vereinsausflug nach Weinheim an der Bergstraße 
fiel leider mangels Beteiligung aus.  
Im kommenden Jahr haben wir von Samstag bis Montag (01. bis 03. Oktober)  
wieder ein verlängertes Wochenende. 
Wir werden deshalb einen neuen Anlauf nehmen. 
 
Freitag, 29. Oktober, 18.30 Uhr Dia-Abend im Clubheim 
Nach Udo’s Dia-Schau über unsere Veranstaltungen dieser Saison  
zeigte Erich einen Video-Film über seine Reise durchs nördliche Indien. 
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Samstag, 13. November, 18.00 Uhr Nachttauchgang mit anschließendem Muschelessen im Clubheim. 
Horst kochte für mehr als 20 Gäste sein allseits begehrtes Muschelgericht. 

  

  
Nachttaucher hatten wir an diesem Abend jedoch keine gesehen. 

    
 
Unsere nächsten Veranstaltungen: 
  
Samstag, 27. November, 17.00 Uhr - Weihnachtsfeier 
Wer noch nicht angemeldet ist, soll dies bitte ganz schnell nachholen 
bei  hoirst [@] maxi-dsl.de bzw. unter 0821- 52 81 51. 
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Samstag, 18. Dezember - Donauschwimmen der DLRG in Lauingen 
Näheres könnt Ihr nachlesen unter http://dillingen-donau.dlrg.de/donauschwimmen.html 
 
Wir treffen uns wieder um 14:30 Uhr bei Tatjana und Franz in Gablingen zu Kaffee und Kuchen.  
Anschließend fahren wir gemeinsam nach Lauingen und wollen gegen 16.45 Uhr am Schwimmbad 
ankommen. 
Die Teilnahmegebühr 5,00 Euro übernimmt bei Vereinsmitgliedern der TC-Aquarius. 
Für heuer steht auf dem Speiseplan „deftiger Schweinebraten mit Klöße und Kraut“.  
Dieser wird von der DLRG für 5,80 Euro angeboten. 
 
Bitte meldet Euch bis Dienstag, 30. November bei klaus.kefer [@] gmx.de  
bzw. 0821-48 45 89 an und gebt mir Bescheid, ob Ihr Schweinebraten wollt. 
  
Vereinskleidung: 
Vor einiger Zeit ließen wir Vereinskleidung anfertigen. 
Wir versuchen gerade auszuloten, ob evtl. Bedarf für eine Nachbestellung besteht. 
Als Anlage findet Ihr einen Katalog mit Jacken und T-Shirts. 
Die angegebenen Preise entsprachen unserer letzten Bestellung und sind 
sehr stark vom Umfang der Bestellung abhängig. 
Bitte teilt mir mit, ob Ihr Interesse (noch keine Bestellung) an den aufgeführten Kleidungsstücken habt. 
klaus.kefer [@] gmx.de  
 
viele Grüße, 
 
die Vorstandschaft 


